
Frau Ingrid Rietmann, Büro für Freiraum + Landschaftsplanung, berichtet über die 
Möglichkeiten zum Erhalt, der Pflege und der Neuanlage von Straßenbegleitgrün und 
Wegeseitenflächen im Stadtgebiet von Lohmar. Die Präsentation „Vorstellung eines 
Handlungskonzeptes“ ist als Anlage der Niederschrift beigefügt. 
 
Der Ausschuss bedankt sich bei Frau Rietmann für den ausführlichen Vortrag. 
Auf Nachfrage, wie die gewonnenen Erkenntnisse künftig Berücksichtigung finden 
können, erläutert Beigeordneter Michael Hildebrand, dass im 1. Halbjahr 2020 ein 
Pflichtenheft entsprechend dem Vortrag von Frau Rietmann erstellt werden soll. Ebenso 
erfolgt der Austausch mit dem städtischen Bauamt über die künftigen planerischen 
Vorgaben z.B. für neue Erschließungsanlagen. 
 
Der Ausschuss beschließt sodann wie folgt: 
 
Der Ausschuss für Umwelt- und Klimaschutz nimmt den Vortrag des Büros Rietmann 
zur Kenntnis und beauftragt die Verwaltung, über den Fortgang der Angelegenheit in der 
nächsten Sitzung des Ausschusses zu berichten. 


